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２．主催者挨拶   (斎藤章 南山形地区振興協議会 会長) 

 

      本日は、「南山形地区 市長を囲んでの市政懇談会」にご参加いただき誠にありがと 

  うございます。 

   私は、只今ご紹介いただきました南山形地区振興協議会の会長をしております、齋藤

と申します。よろしくお願いいたします。 

 

   本日は、佐藤市長におかれましては公務ご多忙のなか、おいでいただきまして誠にあ

りがとうございます。 

本日は、昨年同様に佐藤市長をお迎えして、南山形の地域の課題、要望について佐藤

市長に回答をいただきながら、短時間ではありますが、懇談いただければと思います。 

 

 

また、本日は、岩田総務部長、庄司企画調整部長、まちづくり推進部長、教育部長と

主要 4部門の担当部長の勢揃いであります。素晴らしい人材の方々です。なお、阿部部

長につきましては、本日急遽別件で欠席となり、代理で石川スポーツ保健課長に出席い

ただいております。 

さて、昨年を振り返ってみますと、ご案内のとおり、南山形地区に誘致の様々な要望

活動を展開してまいりました屋内型遊戯施設の設置が、東北文教大学周辺の適地にと

決りました。 

これまでの一連の誘致要望活動は、ちょうど 1 年前の「南山形地区 市長を囲んで

の市政懇談会」が正式決定に到る、要望活動の最初の一歩でございました。 

当時、佐藤市長が公約に掲げた屋内型遊戯施設を南山形地区に是非作って欲しいと

いう要望を直接要望したものでありました。 

以来今日まで、役員による要望活動に加え、地区民全体の署名活動等の取り組み、総

勢 4,028人の地区民の支持をいただき、市に提出いたしました。 

現在は、計画中の施設の整備や機能、つまりは、こんなことが出来たらいいなとか、

こんな仕組みがあったらいいなとか、こういうものがほしいな などの希望、要望の緊

急アンケート調査を実施しております。 

これは、行政側から一方的に用意される施設ではなく、自分たちの欲しい施設、利用

したい施設、われわれ目線、すなわち利用者目線、利用者ファーストといいますか、実

際に利用する子供たちやその家族、さらには、障がいをもつ子供たちやその関係者など、

普段要望、意見などを聞けない各団体にもお願いをしております。各団体にも提言をで

きるだけ早急にまとめ、佐藤市長にお伺いしたいと思っております。 

   南山形地区振興協議会にとりましても、今回の整備に併せた交通軸の交流拠点化の

促進を大きな柱に据え、又 JR蔵王駅活用による公共交通機関の利用と連携を図るため



にも、西口の開発が不可欠と考えております。 

 周辺のユニバーサルデザインのことなど、当初から企画を持ち込めるよう働きか

けていきたいと思っております。 

本日は、先ほど申し上げましたとおり、1月上旬に南山形地区の要望事項について事

前に市に提出しております。 

 

・山形市の発展計画の位置づけについて 

・蔵王駅に西口の建設を 

・羽州街道及び関連道路の整備について 

・防犯防災、交通安全の確保について 

・河川の整備について 

・スポーツコミュニテイ施設の早期完成等について 

 

の項目について要望を申し上げております。 

なお、時間の都合もございますので、何点かに絞りまして懇談いただきます。 

 

結びに、この度の「南山形地区 市長を囲んでの市政懇談会」が南山形地区の発展に

寄与し、併せてご参会の皆様のさらなるご活躍をご祈念申しあげまして、主催者からの

挨拶にかえさせていただきます。 

本日は、誠にありがとうございます。 

 

 


